

Coptic Orthodox Patriarchate
His Holiness Pope Tawadros II
Pope of Alexandria and
Patriarch of the See of St. Mark
The Papal Center



بطيركية الأقباط الأرثوذكس
قداسة البابا الأنبا تواضروس الثاني
بابا الأسكندرية
وبطيريك الكرازة المرقسية
المقر البابوي

222 Ramses St., Abbaseya, Cairo, Egypt

Πατριάρχης

222 شارع رمسيس، العباسية، القاهرة، مصر

Tel: 024822580

Fax: 0235365880

email: office@popetawadros.org

تليفون: 024822580 فاكس: 0235365880

Japanese

教皇による降誕祭の挨拶

唯一の神、父と子と聖霊の御名によってアーメン。

2019年の始まりにあたり、栄光なる主の御降誕のお祝いを申し上げます。恵みと祝福が豊かにありますように。エジプトの教会と共にお祝いの挨拶を心からお送りします。大司教、司教、司祭、助祭、聖職者にお祝いの言葉を述べます。教役者、役員、青年の皆さん、子供達、信徒の皆さんと各大陸にある全世界のコプト教会：北南米、ヨーロッパ、アフリカ、アジア、オーストラリアを含む各地の東方教会で栄光なる御降誕を祝っている皆さんにご挨拶申し上げます。

神が人を創造されたのち、完璧な人間性でもって人を完成することを望まれ、多様な能力を与えられました。しかしながら、人は罪をはらみ、神が命じられたことを破り、暗闇に住むようになりました。この暗闇は人が住む「霊的な暗闇」と呼びます。人は自由、愛と神の掟を享受するために造られたが、人は怠慢や絶望や罪の内に住むことを選びました。次第に希望を失い、満たされない心で生きました。罪が大きくなっていき、罪は世界中に広がっていききました。聖書に書かれているように、「人びとは皆、罪を犯して神の栄光を受けられなくなって・・・」（ローマ 3:23）人類の下落により、もっとも大切な謙虚さを失ったものになりました。そして、世代の移り変わりにともない少しずつ人間性に根付いていた愛はしぼんでいき、空虚になり、人は愛を渴望するようになりました。世界中での通信に偉大な進歩を遂げていますが、この愛の渴望は人が空虚に生きる結果となりました。

救助策は何ですか。救助策は愛です。神はご自身の愛を現すために来られて、再び愛を取り戻される。聖書に書かれているように、主イエス・キリストは受肉された。「神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。独り子を信じる者が一人も滅びないで、永遠の命を得るためである。」（ヨハネ 3:16）主イエス・キリストは、穏やかさや優しさや愛を与えるために来られました。イエス・キリストの目的は、人間が人間性を取り戻すことです。神ご自身が私達と共にいてくださる他に方法はありません。だから、エマニュエル『神は私達と共におられる』そして言葉は肉となり私達の中に住んでいます。神は天使や大天使や預言者を遣わされませんでした。または、政治家や大使ではなく、神ご自身が来てくださいました。神は人間を実に愛されていたので、言葉ではなく、行動でもって来てくださいました。そのため、毎年、私達は降誕祭を祝います。そして、神との約束を新たにすれば、この出来事が新たなものとなる。神は愛を持って来られて、その愛を全ての人に差し出しておられます。

神は天使や大天使や預言者を遣わされませんでした。または、政治家や大使ではなく、神ご自身が来てくださいました。神は人間を実に愛されていたので、言葉ではなく、行動をもって来てくださいました。そのため、毎年、私達は降誕祭を祝います。そして、神との約束を新たにすれば、この出来事が新たなものとなる。神は愛を持って来られて、その愛を全ての人に差し出しています。

栄光なるキリスト降誕において、神がベツレヘムの小さな村を愛されているのを見ます。そして、神は大きなエルサレムの都市を愛されます。混雑した世界の中で忘れられていた羊飼いたちを神が愛されているのを見ます。と同時に、神は博士たちを愛されているのを見ます。この博士たちはユダヤやイスラエルから遠く離れた所に住んでいる人たちでした。神は貧しい孤児の乙女を愛されました。神は未亡人であった預言者のアナも愛されていた。神は受肉の神秘を守った正しい長老、大工のヨセフを愛されました。また、神は救い主が来るのを待ち望んでいた年老いたシメオンも愛されました。神は人類を完璧に愛された。そして、愛がない人間を満たすために来られました。人間は人間性を再び取り戻すために、この愛が必要です。

このように、栄光なる御降誕際に、神の愛があなたとそしてあなた方一人ひとりに送られています。あなたに愛が送られ、神は離れたところにはおられません。あなたは神に決して忘れられてはいない。神は人間を憎んだりしてはいないと言われていています。人間の罪を憎みますが、人を愛する神であります。一人ひとり探し求めている神です。主は、希望と喜びを与えるとともに、称賛する心を満たすために来られました。愛により、神は一人ひとりに人類の本来の性質を取り戻されています。

ですから、あらゆる状況の中で愛の心が取り去られないように気を付けましょう。あなたの心は、キリストの愛で常に温められていることを忘れないように。現代、我々が直面する状況と 多種多様なコミュニケーション手段により、世界が村のように小さくなって来ていると感じています。様々な機器の使用が頻繁になっていくつれ、人々の心の愛が冷え、人間の弱みが増えていきました。人間関係の弱み、隣人愛に関する弱みと命に対する愛の弱みも考えられます。実際に、暴力、犯罪、テロ事件、家庭崩壊、不品行等が世の中に増していることに気がきます。これらの原因は、人の心に愛が欠けていることによって起きました。御降誕際は、愛に満たされる時であり、一人ひとりを呼びかけ、大切なメッセージを与えています。主イエス・キリストがこのように山上で教えてくださいました、「義に飢え渴く人びとは、幸いである、その人たちは満たされる。」(マタイ5:6)

喜びと栄光なる御降誕際に親愛なる皆さんにお祝いの言葉を述べます。天国で共にお祝いしている親愛なる殉教者を思い起こします。負傷している人びとも思い起こし、彼らの癒しのためにお祈りします。全世界の平和のために、我が国エジプトのために、そして一人ひとり、各教会と奉仕活動のためにお祈りします。神の御降誕の喜びが皆さんに注がれますようにお祈りします。聖なる御降誕の出来事の中にもこのように讃えられた「いと高きところには神に栄光、地には、御心にかなう人々に平和あれ。」(ルカ2:14)

皆様にご健勝とご祝福がありますように。この新年に祝福の日が続きますようにお祈り
します。そして、降誕祭の喜びが心に注がれますように。この喜びと愛を多くの人と地
域の皆さんと分かち合うことができますように。皆さんの生活と奉仕活動が豊かに祝福
されますように。神の栄光と名誉が今もいつも永遠にありますように。アーメン。

Amador II

